
 HANAWA  ROTARYCLUB

花輪ロータリークラブ週報

例会日 毎週水曜日　12：00～　　毎月の最終例会　18：30～
例会場 ホテル茅茹荘  　TEL 0186-23-3126
事務所

鹿角地方職業能力開発協会内　℡＆Fax 0186-22-1557
正会員 20名（内、出席免除会員1名）

 会 長 浅石　敏明    幹 事 石鳥谷　雅人
0186 (29) 2976 0186 (23) 4828 

例　会　18：30～　ホテル茅茹荘

第3034例会記録 　 ♪我等の生業
欠 席 者 　 渋谷守城君・木村邦樹君・阿部賢司君・澤田貴宏君・竹田孝雄君

浅石敏明君・高谷秀和君・村川孝君・朝霧正次君・小田嶋伸一君
小松伸一君

出 席 率 45.00%
メ ー ク アップ 7/3　理事会出席　小松伸一君　

7/28　鹿角市芸術文化協会 式典参加　浅石敏明君

免 除 会 員
出 席 率 訂 正 55.00%
前 回 出 席 率 訂 正

　　会長の時間　 　代行　菅原史明直前会長
　　　　　　本日も会長代行です。
　　　　　　先日、新聞にねぷた絵を作成している記事が掲載されていましたが、当クラブで
　　　　　画材他の支援をして今の授業を学校でやっています。後日贈呈式を行う予定です。
　　　　　　今週末、子供のバスケットの全県大会がありますが、子供が負傷中です…
　　　　　この前、子供と一緒にバスケのいい話の動画を見ました。今から30年ほど前の話で、　
　　　　　アメリカの田舎に悪ガキの集まる高校があって、バスケ部もありましたが弱小でした。
　　　　　そこへ一人の消防士がボランティアでバスケのコーチできました。バスケットの経験
　　　　　はなかったのですが、勉強を教えて、生活を教えて、バスケットを教えていきました。
　　　　　段々、子供たちの意識が変わっていくのですが、彼が殉職して子供達は途方にくれて
　　　　　しまいます。しかし子供たちが立ち上がっていき必死に練習して次の年に全国大会で
　　　　　優勝するという実話です。その後、学校の体育館が新しくなりバスケットの強豪校に
　　　　　なっているようです。その消防士の精神はロータリーの青少年奉仕活動に似ていると
　　　　　思いました。奉仕活動が地区を変えていく、いい話でしたので機会があれば見ていた
　　　　　だきたいと思います。
　　　　　　今月の結婚記念日は、清水順義さん、小田嶋伸一さんです。
　　　　　　おめでとうございます。“乾杯”

　　幹事報告
　　　・Ｇ事務所より　　2024－25年度　ガバナー公式訪問について
　　　　　　　〃　　　　2024－25年度　全国囲碁大会案内状
　　　　　　　〃　　　　社会奉仕活動実施計画について
　　　　　　　〃　　　　上期人頭分担金・規定審議会　請求書
　　　　　　　〃　　　　ゴルフコンペ「佐藤ガバナー杯」のご案内　
　　　・米山記念奨学会より　ハイライトよねやま292号
　　　・Ｇ補佐より　　　事前訪問について
　　　　　〃　　　　　　2024－2028年　地区戦略計画案・報告書　
　　　・千葉西ＲＣより　2024－2025年度　構成表
　　　・浅石会長より　　会員へお土産をいただきました

2024～2025年度
国際ロータリー会長

ステファニーＡアーチック

本日のプログラム

2024年7月24日

     

第3035例会 2024年7月31日

ロータリーのマジック

秋田県鹿角市花輪字柳田36



＜本日のプログラム＞ 7/24(水)　2023-2024年度決算報告　2024-2025年度予算について　　

　　　　・2023-2024年度　決算報告　柳舘清典会計長
　　　　　　一般会計　　前年度繰越　　255,287円
　　　　　　　　　　　　収　　　入　3,551,007円
　　　　　　　　　　　　支　　　出　3.565,417円
　　　　　　　　　　　　次年度繰越　　240,877円

　＊会費収入が減少しました。例会費は出席者が少ないので抑えられてました。24-25年度は
　　会員加入を頑張っていい運営をしてほしいです。ＢＯＸはＰＲ不足で目標額に達成できな
　　かったので新会計には活発なＰＲをお願いします。

　　　　・2024-2025年度　予算について　菅原史明会計長
　　　　　　一般会計　　前年度繰越　　240,877円
　　　　　　　　　　　　収　　　入　4,012,007円
　　　　　　　　　　　　支　　　出　4,252,884円

　　＜主な予算＞ クラブ奉仕委員会　50,000円
社会奉仕　〃 50,000円
職業奉仕　〃 50,000円
国際奉仕　〃 50,000円
青少年奉仕〃 50,000円
地区補助金       50,000円

　＊地区補助金の採択はまだですが、補助金があればこれより増えることはないと思います。
　　会員増強と出席率を上げていきたいと思います。また、職業奉仕の事業で視察研修が
　　あります。

「前年度決算」及び「今年度予算」　承認いただきました。

＜8月予定＞
　　14日　休会
　　20日　西村ガバナー補佐事前訪問＆花輪ばやし観覧例会
　　28日　昼例会　12：00～　担当　青少年奉仕委員会

ニコニコＢＯＸ 1，０００円
　　　　清水順義君 結婚記念日祝いありがとうございます。

次回例会
2024年8月7日

理事会　11：00～　ホテル茅茹荘
例　会　12：00～　ホテル茅茹荘
社会奉仕委員会　担当

その他の連絡事項　①6月の出席状況　平均13人　出席68.42％　 メークアップ6人　
②母子の健康月間
③会費納入(上期)


